

simbolo ó señal que te pedimos es para calmar el dolor sin distinción de razas ni condición social, como himno al ideal eterno que en los hombres imprimiste desde el principio; y como cosa tuya, te pedimos que sea magno, que sublime, que conmueva, que suavice la fiereza, que atraiga, que dignifique y sea punto de convergencia á todas las inteligencias y en el se ofrezca en holocausto los corazones, sirviendo también á los poderosos de reconvencción y aviso de su miseria y castigo, de consuelo y esperanza á las víctimas del infortunio.

Y como la sordera de Dios no se cura mas que con la perseverancia en la fé, el cielo contestó:

«Abi teneis lo que me pedis; hace diez y nueve siglos que la dejé como cátedra de amor y de paz entre los hombres, y cada siglo que pasa menos aprenden.

Aturdidos y miedosos por el triunfo y la reprimenda, confundidos por la generosidad, no osabais levantar la vista del suelo; cuando lo hicieron, instintivamente se fijaron en el crucifijo que habia sobre la mesa del presidente, y todos á una voz digeron ese es el simbolo, que Dios para nuestra empresa quiere; la Cruz del Redentor y el color de su Sangre purificadora.

Almería 31 de Marzo 1902

Pablo Clares

El Alcalde y La Cruz Roja

El día 21 del pasado mes de Marzo, el Alcalde de esta Capital, D. José M. Muñoz, desposeído de concurrir para dar cuenta al Excmo. Ayuntamiento de su presidencia los servicios que gratuitamente presta al pueblo Almeriense la Cruz Roja, en su Casa de Socorro, Consultorio Médico Quirúrgico y Ambulancia Sanitaria, visitó el domicilio social de la misma, quedando altamente satisfecho de los trabajos que en dichos organismos se llevan á cabo.

Como los comentarios que nosotros hicieramos de dicha visita, pudieran ser temidas por apasionados, nos limitamos á reproducir lo que han dicho los periódicos mas importantes de la Capital.

La Crónica meridional

«El Alcalde Sr. Muñoz estuvo ayer por la mañana en la casa de Socorro de la Cruz Roja, al objeto de girar una visita á este benéfico establecimiento para percatare de los servicios que en el mismo se llevan á cabo en

lo que con la asistencia del público se refiere.

El Sr. Muñoz que estuvo presente durante la consulta gratuita á los pobres que los distinguidos médicos de la casa de Socorro tiene diariamente, consulta que va en aumento, pues solo ayer acudieron 111 enfermos, salió muy satisfecho del trabajo de expresados facultativos, y convencido al propio tiempo de que a casa de Socorro llena una necesidad en Almería.

Tanto es así, que el Alcalde manifestó dispuesto á donar á la casa de Socorro una cantidad importante al objeto de que pueda completarse el material quirúrgico necesario en aquel establecimiento y los medicamentos precisos para colocar la casa de Socorro á la altura que su finalidad requiere.

Mucho nos complace el rasgo del Sr. Muñoz, siempre amante de fomentar y atender aquello que represente beneficio ó interés para la capital, como así mismo que la gestión de los distinguidos Médicos que están al frente de la casa de Socorro, se haga tan palpablemente acreedora á los aplausos oficiales y á los encomios justos de toda la opinión.»

«El Regional»

«Esta mañana ha girado el Alcalde Sr. Muñoz Calderón una visita al Consultorio que la «Cruz Roja» tiene establecido en la calle de Murcia.

Nuestra primera autoridad municipal ha sido recibida por la Junta provincial de la Asociación, y en su compañía ha recorrido los diversos departamentos del Consultorio, enterándose minuciosamente de todos los detalles relacionados con el establecimiento.

El Sr. Muñoz ha quedado complacido de su visita y ha dedicado frases de sincero elogio para los médicos y practicantes que en escasisimo número prestan un servicio verdaderamente extraordinario, pues no bajarán de cien pobres los que diariamente acuden al Consultorio en demanda de asistencia facultativa.

Nosotros felicitamos también al inteligente personal de «La Cruz Roja», que de manera tan brillante sabe cumplir su cometido.»

«El Vigía»

«Nuestra primera autoridad municipal, visitó ayer la Casa de Socorro y Consultorio Médico quirúrgico que la Comisión provincial de la «Cruz Roja» tiene establecida.

La consulta fué presenciada por el señor Muñoz que quedó muy satisfecho de la inteligencia con que tan humanitario trabajo los señores facultativos y demás personal, que presta sus servicios en aquel Establecimiento de Beneficencia. Al terminar la consulta el Sr. Alcalde acompañado por algunos señores de la Junta, recorrió las diferentes dependencias de la casa, quedando también muy complacido de la organización que á todos sus servicios ha dado la nueva Junta de Gobierno, que recogió para todos, las más lisonjeras frases del Alcalde, que con su notoria elocuencia puso de relieve, el importante favor que al pueblo de Almería viene prestando la Cruz Roja.»